

Tabel 3.1

Dialog antara konselor dengan konseli

No	Konselor/ Konseli	Pertanyaan	Tahap/Teknik	Ket
1	Konselor	Assalamualaikum	attending	TAHAP AWAL
2	Konseli	Wa'alakum salam		
3	Konselor	Lagi apa Rud'?	Pertanyaan terbuka	
4	Konseli	Lagi nyantai mbak...		
5	Konselor	Oy... saya lihat sekarang kamu jarang sekali sholat berjamaah di musholah.	Pertanyaan terbuka	
6	Konseli	Iya mbak....		
7	Konselor	Memangnya kenapa rud'?	Eksplorasi	
8	Konseli	Saya lagi banyak masalah mbak.		
9	Konselor	Memangnya masalah apa kok sampai kamu gak pernah ke musholah lagi?	Pertanyaan terbuka	
10	Konseli	Saya tidak suka dengan sikap bapak saya mbak.		
11	Konselor	Maksudnya sikap bapak kamu yang bagaimana?	Pertanyaan terbuka	
12	Konseli	Sikap bapak saya yang suka mengatur saya itu mbak, membuat saya tidak betah kalau tinggal di rumah lama-lama		
13	Konselor	Terus kalau kamu tidak betah tinggal di rumah kamu kemana rud'?	Pertanyaan terbuka	
14	Konseli	Saya main keluar bersama teman-teman saya mbak dan terkadang saya juga tidak pulang mbak.		
15	Konselor	Kenapa begitu rud'?	Eksplorasi	
16	Konseli	Iya mbak,saya kalau di rumah itu selalu merasa tertekan dengan semua aturan bapak saya.		
17	Konselor	Berarti tiap hari kamu selalu keluar rumah?	Menyimpulkan sementara	TAHAP PERTENGAHAN
18	Konseli	Tidak mbak....hanya saat saya mulai jenuh dengan sikap bapak saya saja.		
19	Konselor	memangnya dengan begitu kamu bisa merasa		

		tenang?		
20	Konseli	Tidak juga mbak....		
21	Konselor	Terus.....		
23	Konseli	Ya selain itu saya biasanya melampiaskan ini semua dengan mabuk mbak.		
24	Konselor	Kenapa sampai begitu rud?	Dorongan minimum	
25	Konseli	Ia mbak..soalnya dengan itu semua saya merasa lebih tenang dan bisa melupakan masalah saya.		
26	Konselor	Sebenarnya cara seperti itu buka jalan keluar yang baik untu menyelesaikan masalah kamu. Kamu bisa meakukan hal lain yang tidak merugikan diri kamu.	Refleksi ide	MEMASUKI TAHAP AKHIR KONSELING
27	Konseli	Iya mbak.....		
28	Konselor	Terus kenapa kamu lakukan itu?	Dorongan minimum	
29	Konseli	Saya tidak punya cara lain mbak.		
30	Konselor	Oo... baiklah kalau beg.u terima kasih sudah mau bcrbincang-bincang dengan saya.		
31	Konseli	Iya mbak, sama-sama		

Tabel 3.2

Dialog antara konselor dengan informan /teman dekat konseli

No	Konselor/ Konseli	Pertanyaan	Tahap/Teknik	Ket
1	Konselor	Hai dit...	Attending	TAHAP AWAL
2	Adit	Hai juga mbak..		
3	Konselor	Kamu sekarang masih sering main sama Rudy apa tidak dit?	Pertanyaan terbuka	
4	Adit	Suluh sih sering sekali mbak, tapi sekarang sudah jarang.		
5	Konselor	Kenapa dit?	Mendengarkan	
6	Adit	Rudy sekarang sudah berubah mbak, tidak seperti dulu		

9.	Konselor	Memangnya ada apa sama bapak kamu?	Pertanyaan terbuka	
10.	Konseli	Bapak selalu mengatur pekerjaan yang sedang saya lakukan, itu semua yang membuat saya males bekerja.		
11.	Konselor	Memangnya kamu dulu pernah kerja?	Pertanyaan terbuka	
12	Konseli	Pernah mbak, dulu saya kerja di salah satu pabrik di sidoarjo dan saya sudah betah bekerja disitu tapi saya di suruh bapak keluar dari pabrik itu		
13	Konselor	Kenapa kamu keluar?	Refleksi ide	
14	Konseli	Saya di suruh bapak saya keluar dari pekerjaan itu mbak.		
15	Konselor	terus alasan bapak kamu melarang kamu bekerja disitu itu apa?	Konfrontasi	
16	Konseli	saya juga kurang tahu bapak kenapa bapak saya tidak suka saya bekerja disitu.		
17	Konseior	terus kamu tidak tanya alasan bapak kamu melarang kamu kerja di situ?	Mengarahkan	
18	Konseli	tidak mbak buat apa saya bertanya soal itu sama bapak.		
19	Konselor	Kenapa tidak?	Konfrontasi	
20	Konseli	tidak mending saya nurut saja apa kata bapak saya.		
21	Konselor	memangnya bapak kamu sering ya mengatur kamu dalam semua hal yang akan kamu lakukan.	Mengarahkan	
22	Konseli	iya.....mbak, malah dari dulu waktu aku masih sekolah bapak sudah seperti itu ke anak-anaknya.		
23	Konselor	memangnya bapak kamu suka mengatur apa saja?	Dorongan minimal	
24	Konseli	Iya semua, mulai dari aku sekolah harus sekolah yang sesuai dengan pilihannya bapak sampai dalam hal teman bermain juga tidak luput dari pengawasannya dan sekarang masalah pekerjaan saya pun juga masih di atur sama bapak saya.		
25	Konselor	mungkin bapak kamu punya niat baik sampai dia bersikap seperti itu sama kamu.	Mengarahkan	
26	Konseii	jujur mbak ya saya sekarang ini mcrasa tertctkan skali dengan sikap bapak yang selalu memaksakan kehendak dan selalu mengatur saya seperti itu. Dan		

		saking tertekannya saya biasanya melampiaskannya dengan keluar malam.		
27	Konselor	keluar malam kemanan Rud?	Dorongan minimal	
28	Konseli	iya....saya pergi ke club malam mbak dan saya melampiaskan ke marahan saya sama hapak dengan minum minuman.		
29	Konselor	Baiklah, sekarang masalah kamu sudah jelas, namun apa kamu bisa merasa benar-benar tenang dengan melampiaskan itu semua?	Pertanyaan terbuka	TAHAP PERTENGAHAN (TAHAP KERJA)
30	Konseli	Iya mbak..	Menatap konselor	
31	Konselor	Terus apa kamu tidak pernah berfikir kalau semua itu bisa merusak diri kamu?	Mendorong minimal, pertanyaan terbuka	
32	Konseli	iya, tapi saya sudah bingung mbak harus bagaimana lagi dan saya juga tidak bisa mencurahkan semua yang aku rasakan sama orang lain. Terkadang kalau saya lagi benar-benar sangat tertekan saya biasanya tidak pulang kerumah mbak.		
33	Konselor	Begitu Rud, saat ini kamu harus bisa merubah sikap kamu itu, walaupun kamu tidak bisa mengubahnya 100% tapi kamu bisa mengubahnya sedikit demi sedikit	Fokus, pertanyaan terbuka	
34	konseli	Iya mbak, saya mengerti apa yang mbak katakan	Mengarahkan	
35	Konselor	Kalu begitu kamu harus bisa mengurangi kebiasaan kamu keluar malam dan mabuk-mabukan	Menyimpulkan sementara	
36	Konseli	Baik mbak... (mengangguk. menatap konselor)	Menenangkan	
37	konselor	Baiklah, bagaimana perasaan kamu setelah berbincang-bincang dengan saya? (ramah)	Eksplorasi primer, pertanyaan terbuka	AKHIR TAHAP KONSELING
38	Konseli	Saya merasa sedikit lebih tenang dan lega. Karena bisa menceritakan apa yang saya rasakan selama ini		
39	Konselor	Iya, sebaiknya kamu tidak melampiaskan apa yang kamu rasakan dengan mabuk-mabukan seperti itu, karena itu semua bisa	Menjelaskan, menyimpulkan	

5	Konselor	Alhamdulillah saya juga haik, oh ya saya lihat kamu sekarang kok jarang main sama Rudy ya?	Pertanyaan terbuka	
6	Adit	Iya mbak...memang saya sekarang jarang sekali main sama Rudy		
7	Konselor	Memangnya kenapa kamu lagi ada masalah sama dia ya?	Pertanyaan terbuka	
8	Adit	Tidak mbak....		
9	Konselor	Terus kenapa?	Mendengarkan	
10	Adit	Saya merasa Rudy sekarang sudah berubah mbak.		
11	Konselor	Berubah bagaimana dit?	Pertanyaan terbuka, eksplorasi perasaan	
12	Adit	Dia sekarang tidak seperti dulu mbak, Rudy yang dulu sering ke mushollah dan juga sering ikut jamiyahan sama saya akhir-akhir ini jarang ikut dan bahkan tidak pernah ikut terus waktu itu saya pernah mengajak dia pergi ziarah ke sunan ampel karena kita kan biasanya setiap malam jum'at legi selalu pergi kesana tapi dia tidak mau malah dia bilang kalau dia lagi suntuk pengen pergi dugem.		
13	Konselor	Memangnya dia sekarang sering ya pergi ke tempat-tempat yang seperti itu?	Refleksi ide	
14	Adit	Kelihatnya sih begitu mbak, dulu saya juga pernah di ajak sama dia tapi saya tidak mau mbak		
15	Konselor	Kira-kira kamu tau tidak kenapa Rudy bisa berubah seperti itu?	Menangkap pesan utama, penjemihan	TAHAP PERTENGAHAN
16	Adit	Dulu sih dia pernah sekali cerita sama saya kalau dia itu tidak suka dengan semua aturan bapaknya.		
17	Konselor	Kalau boleh tau aturan bapak yang seperti apa yang membuat Rudy tidak suka?	Eksplorasi pertanyaan	
18	Adit	Setahu ku sih bapaknya itu suka sering sekali melarang dia bermain dengan teman-temannya dan dulu bapaknya juga pernah melarang dia		

		untuk bekerja padahal Rudy senang sekali bisa diterima untuk bekerja disitu.		
19	Konselor	Memangnya bapaknya tidak suka ya kalau Rudy bekerja?	Pertanyaan terbuka	
20	Adit	Bukannya tidak suka mbak tapi bapaknya tidak suka kalau Rudy bekerja di situ,		
21	Konselor	Memangnya Rudy bekerja dimana?	pertanyaan terbuka	
22	Adit	Dia bekerja di salah satu pabrik yang ada di Sidoarjo.		
23	Konselor	Terus alasan bapaknya tidak suka Rudy bekerja di pabrik itu apa?	Menangkap pesan utama	
24	Adit	Katanya Rudy bapaknya itu sudah memilihkan pekerjaan yang cocok buat dia.		
25	Konselor	Pekerjaan yang seperti apa itu?	Pertanyaan terbuka, fokus	
26	Adit	Saya tidak tau mbak.		
27	Konselor	Terus waktu bapaknya bilang kalau bapaknya tidak suka kalau dia bekerja di pabrik itu apa yang dilakukan Rudy?	Pertanyaan terbuka, penjernihan	
28	Adit	Waktu itu sih Rudy langsung keluar dari pabrik itu.		
29	Konselor	Kenapa Rudy keluar dari pabrik itu?	Pertanyaan terbuka	
30	Adit	Karena dia dipaksa bapaknya untuk pindah kerja. Padahal Rudy sebenarnya tidak mau keluar dari pekerjaan itu tapi karena dia takut dengan bapaknya mangkannya dia nurut saja.		
31	Konselor	Seandainya dia tidak menuruti kata bapaknya apa yang dilakukan bapaknya?	Eksplorasi, pertanyaan terbuka	
32	Adit	Bapaknya pasti marah sama dia mbak karena bapaknya itu wataknya sangat keras mbak, saya pernah lihat sendiri Rudy dipukul bapaknya gara-gara dia membantah bapaknya.		
33	Konselor	Oh, begitu ya....sudah malam kalau begitu saya mau pamit dulu ya.	Ramah	
34	Adit	Iya mbak		
35	Konselor	Assalamualaikum wr.wb		
36	Adit	Waalaikumsalam wr.wb		

16	Orang tua konseli	Katanya sich dia pengen cari kerja sendiri, tapi ya saya pikir apa dia mampu cari kerja yang enak.		
17	Konselor	Memangnya Rudy tidak pernah cari kerja sendiri ya pak?	Refleksi ide	
18	Orang tua konseli	Iya pernah mbak dulu waktu dia habis lulus SMA dia pernah cari kerja sama teman-temannya tapi saya tidak suka dengan pkerjaannya.		
19	Konselor	Kenapa bapak tidak suka dengan pekerjaannya dia?	Menangkap pesan utama. pertanyaan terbuka	
20	Orang tua konseli	Iya saya kurang setuju saja kalau dia bekerja disitu dan saya juga tidak suka kalau Rudy itu membantah omongan saya.		
21	Konselor	Memangnya Rudy pernah ya membantah omongannya bapak?	Menangkap pesan utama	
22	Orang tua konseli	Dulu pernah mbak sekali dia membantah omongan saya waktu saya melarang dia berteman dengan salah satu anak di desa ini sampai saya pukul anak itu gara-gara tidak mau nurut apa kata saya.		
23	Konselor	Memangnya kenapa bapak kok tidak suka kalau Rudy berteman dengan anak itu?	Pertanyaan terbuka	TAHAP AKHIR KONSELING
24	Orang tua konseli	Saya itu tidak suka dengan anak itu karena kurang sopan dengan orang tua.		
25	Konselor	Tapi Rudy kan sudah besar pak pasti dia sudah tau mana yang baik buat dirinya dan mana hal yang tidak baik buat dirinya.	Mendefinisikan masalah	
26	Orang tua konseli	Iya saya juga tau mbak tapi anak itu kalau tidak di atur pasti ikut pergaulan teman-temannya yang kurang baik kayak begitu.		
27	Konselor	Tapi tidak semua temanya Rudy punya perilaku yang burukkan pak dan pastinya ada teman Rudy yang baik dan	Mendefinisikan masalah, refleksi ide	

